
本报讯（记者 郑杰）8日上午，全国新
冠肺炎疫情防控工作电视电话会议召开。
市领导田醒民、郑志明、李深红、张继东在
邮分会场收听收看。

会议强调，各地区各部门要认真梳理
薄弱环节，尽快完善整改，从严从紧、扎实
细致地落实各项防控举措，坚决有效防范
疫情输入和反弹；要坚持科学精准，切实提
升防控能力和水平；要压实四方责任，强化

督导检查，加强宣传引导，推动工作落地。
全国电视电话会议结束后，扬州市召

开续会。会议要求，要始终绷紧常态化疫
情防控这根弦，时刻保持应急指挥体系高
效运转，毫不松懈抓好疫情防控各项措
施；要严格对照全链条、精准防控的要求，
压紧压实“四方责任”，强化培训和实战演
练，全面提升疫情防控实战能力。要坚持

“人、物、环境”同防，进一步发挥各类“哨

点”作用，严格落实重大活动疫情防控措
施，构建多点触发、快速灵敏的疫情监测
预警体系。要不断提升应急处置能力，全
面提升流调溯源、核酸检测、转运、集中隔
离等方面能力。要进一步加强指导督导，
采取“四不两直”方式开展实地督查，对整
改情况进行“回头看”，最大限度降低疫情
传播风险，为经济社会大局稳定提供坚实
支撑。

全国新冠肺炎疫情防控工作电视电话会议召开
田醒民 郑志明等在邮分会场收听收看
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本报讯（记者 吴静
通讯员 朱骏）当前，正是
全市上下打赢全年“收官
战”、谋划来年“开门红”的
关键节点。 8日上午，总
投资10亿元的扬州爱德
旺斯科技有限公司高端功
能膜涂布设备制造项目奠
基仪式在城南经济新区举
行。市委书记张利宣布项
目开工，并与副市长王永
海、爱德旺斯科技有限公
司董事长曹余庆等共同为
项目开工奠基培土。

王永海在仪式上致
辞。他说，爱德旺斯项目
开工，必将为推动主导产
业集群式、裂变式发展再
造新优势、增添新动能。
他希望，城南经济新区要
始终把项目招引、项目建
设作为经济工作的“头版
头条”，紧扣主导特色产
业，争取再签约一批好项
目、开工一批大项目；市各
有关部门、城南经济新区
要进一步凝聚优化提升营
商环境的思想共识，始终
秉承“为投资者着想、帮投
资者盈利、促投资者成功”
的“店小二”宗旨，全力提
供“零距离”的贴心服务、

“零拖延”的个性服务、“零
干扰”的优质服务，努力为
企业发展营造一流的营商
环境；项目业主和建设单
位要抢时间、抓进度、保质
量，确保项目快建设、早投产、早见效，助力地方经
济高质量发展。

据了解，扬州爱德旺斯科技有限公司高端功
能膜涂布设备制造项目占地138亩，总投资10
亿元，其中一期投资5亿元，设备投资不低于3.5
亿元，预计2022年上半年竣工投产。达产后，可
形成年产300台套蓄热式热氧化设备、年产50
台套锂电池隔膜双面高速涂布设备和年产1000
吨以上物联网电子标签基材的产能。3至5年内
可形成年开票销售5至10亿元以上、纳税总额
3000至5000万元以上的规模。
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8 日上午，市
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本报讯（记者 葛维祥 通讯员 工信宣）日前，
市政府制定出台了《高邮市标准化厂房建设奖励
办法（试行）》，鼓励乡镇（园区）自建、社会资本参
与建设标准化厂房，增强招商引资项目承接能力
和产业配套功能。

据了解，新近出台的市标准化厂房建设奖励
办法（试行）明确奖励范围为乡镇（园区）统一规
划、市级立项通过、各类投资主体按照国家通用标
准在乡镇（园区）现有工业集中区内建设、建成后
出租或出售给入驻企业用于工业生产或生产性服
务的标准化厂房。在规费减免方面，凡投资标准
化厂房建设项目，免收市级行政事业性收费和政
府基金，服务性收费按下限收取，办理证照只收工
本费。在土地优惠方面，凡投资标准化厂房建设
项目，免收用地指标有偿使用费。通过招拍挂方
式供应的国有建设用地或集体经营性建设用地，
在不低于土地取得成本的前提下，土地出让价格
可按最低标准的70%确定。所有资金由投资方
先行缴纳，待厂房竣工验收后由市财政统一结算
土地留成收益给所在乡镇（园区），由乡镇（园区）
按协议奖励。在建设奖励方面，开发区、高新区、
城南新区、高邮镇建设的标准化厂房，按照钢结构
90元/平方米、框架结构180元/平方米的标准奖
励给投资主体，其他乡镇按照钢结构180元/平方
米、框架结构360元/平方米进行奖励。鼓励建设
多层（3层及以上）标准化厂房，在原有奖励标准
基础上提高40元/平方米。一次性规划建筑面积
达15万平方米以上较大规模的标准化厂房建设
项目，实行“一事一议”。

我市出台标准化厂房建设奖励办法——

新建规模标准化厂房政府有奖励

本报讯（记者 孔令玲）8日下午，市委
书记张利主持召开全市调研成果汇报会。
他强调，要全面贯彻落实党的十九届六中
全会精神和省、扬州、高邮党代会精神，着
力推进经济发展、民主法治、文化发展、社
会发展、生态文明和人的现代化路径探索，
打造江苏绿心，加快中部崛起。张秋红、徐
永宝、郑志明等在邮市四套班子领导参加
会议。

会上，郑志明、王学峰、杨文喜、李深
红、赵广华、张拥军6位市领导，发改委、工
信局、教体局、生态环境局、人社局5个部
门分别结合各自分工和职能工作，采用
PPT的形式进行交流。其他市领导及有关
部门、乡镇（园区）分别作书面交流。

在听取有关市领导和部门负责人的调
研成果汇报后，张利对大家的调研成果表
示充分肯定。张利指出，市四套班子领导
和有关部门、乡镇（园区）调研深入，思考深
刻，总体框架设置清晰合理，围绕重点领
域，聚焦具体工作，在前期调研工作中用

心、用力，很多建议和想法引起了全市上下
强烈认同和共鸣，体现了目标导向、问题导
向、务实导向、争先导向。

张利要求，市领导和相关部门、乡镇
（园区）要切实抓好调研成果的整合、提升
和利用，进而转化为推动明年及今后一个
时期我市高质量发展的具体工作举措。

张利强调，要认清形势，找准定位。
全面贯彻落实党的十九届六中全会精神
和省、扬州市党代会精神，真正学懂弄通
悟透笃行，按照上级要求，结合自身实际，
坚决扛起三大光荣使命，为谱写“强富美
高”新江苏现代化建设新篇章作出高邮贡
献；要聚焦省党代会提出的要求，大力发
展绿色低碳产业，打造江苏绿心，加快中
部崛起。

张利要求，要坚持“江苏绿心、中部崛
起”目标定位毫不动摇。以绿色低碳产业
为重要抓手和突破口，实现一二三产融合
均衡发展。全面推进乡村振兴战略，打造
具有高邮特色的新时代鱼米之乡；重点板

块要转型升级，特色产业聚焦“专精特新”，
促进产业健康绿色发展；要整合资源、资
产、力量，推进整县（市、区）屋顶分布式光
伏开发试点县创建；围绕大运河文化带建
设，发挥出世界灌溉工程遗产“里运河—高
邮灌区”水工文化魅力。

就年末岁尾各项工作，张利要求，要确
保今年收好官、明年开好局。要围绕高质
量发展指标考核体系，抓好今年各项主要
经济指标冲刺，交出最佳成绩，夺得最佳荣
誉。要一以贯之抓好招商引资和重大项目
建设，抓紧预排储备好明年的重大项目，奋
力实现“开门红”。要进一步压紧压实创建
责任，全员上阵，聚焦聚力，做好创建文明
典范城市迎国测各项准备工作。要全力做
好信访维稳、安全生产、疫情防控、农民工
工资兑付、资金调度等各项工作，高度重视
矛盾化解与安全隐患排查，维护社会和谐
稳定。要精心筹备召开市委全会和市“两
会”，确保各项重要会议和活动顺利召开、
圆满完成、取得实效。

张利主持召开全市调研成果汇报会

这一“证”，等了十多年！

二十年多前，四川女子李春蓉远嫁高邮，阴差阳错身份证丟失，老家又因故将其户口注销，从此家人为她的户口和身份证苦
恼不已。转机出现在党史学习教育和“我为群众办实事”实践活动开展以后——

我为群众办实事
（详见3版）


